

## LE "MONTRACHET DES 7" EST EN VENTE !



14/06/2019

Le Montrachet des 7 est en vente au prix de 6 000 euros la bouteille. Un prix élevé pour tuer dans l'œuf la spéculation.



Sans rentrer dans les détails de l'histoire (articles ci-joints) rappelons que sept propriétaires (6 domaines) dans le Montrachet grand cru blanc -Le Domaine de la Romanée-Conti, le Domaine des Comtes Lafon, le Domaine Leflaive, le Domaine Guy Amiot, le Domaine Lamy-Pillot (incluant en métayage les 5,42 ares de Claudine Petijean, plus petite propriétaire de Montrachet) et le Domaine Fleurot-, qui à eux sept exploitent 1,25 hectare dans le climat (sur 7,8 hectares au total) avaient décidé en 2016 de vinifier ensemble le maigre fruit de leurs vignes gelées : deux petites pièces de 228 litres au total, 600 bouteilles... Le vin est aujourd'hui en bouteille et les sept ont finalement décidé de créer une société de négoce éphémère (elle sera fermée fin 2019) appelée "L'exceptionnelle vendange des 7 Domaines", dont le seul objet sera de commercialiser 500 bouteilles de ce « Montrachet des 7 » habillé d'une étiquette originale ; les 100 autres bouteilles iront dans les oenothèques des domaines et/ou seront destinées à des ventes de charité.

Les vins seront vendus « par invitation », à l'unité, au prix de 6 000 € environ et uniquement à des clients particuliers. « Avec le contrat moral de les boire et en aucun cas de chercher à les revendre », insiste Brice de la Morandière, gérant du Domaine Leflaive (Puligny-Montrachet), qui amène sur la table le sujet très sensible dans les grands domaines de la spéculation sur les vins de Bourgogne : « J'en ai marre de voir des vins vendus 100 ou 150 € par des vignerons et revendus 10 fois plus cher sur internet par des gens qui au final gagnent beaucoup, beaucoup plus d'argent que les producteurs sans rien faire. C'est pour tenter de tuer la spéculation dans l'œuf que nous avons décidé de vendre le Montrachet à ce prix ».



The 'Montrachet des 7' is for sale at a price of 6,000 euros per bottle.  
A high price to nip speculation in the bud.

Without going into too much detail (articles attached), there were seven Montrachet Grand Cru owners (6 estates): Domaine de la Romanée-Conti, Domaine des Comtes Lafon, Domaine Leflaive, Domaine Guy Amiot, Domaine Lamy-Pillot (including the 5.42-acre tenanted by Claudine Petijean - the smallest Montrachet owner) and Domaine Fleurot, who together cultivate 1.25 hectares (out of a total of 7.8 hectares). In 2016, after a low-harvest due to frost they decided to jointly vinify their yields: 228 litres in total, 600 bottles... Today the wine has been bottled and the seven decided to create an ephemeral trading company (it will be closing its doors at the end of 2019). This company, 'L'exceptionnel Vendange des 7 Domaines', has the sole purpose of marketing 500 bottles of 'Montrachet des 7' under an original label; the other 100 bottles will go to the estates' wine collections and/or sold for charity.

The bottles will only be sold 'by invitation', by unit, at around €6,000 and only to private customers. "With a moral contract to actually drink them and under no circumstances try to sell them", insists Brice de la Morandière, manager at Domaine Leflaive (Puligny-Montrachet), highlighting the very sensitive subject of speculation currently discussed at the Grands Domaines of Burgundy wine: "I am fed up of seeing winemakers selling their wines for 100 or €150 for them to be sold for 10 times more on the Internet by people who ultimately earn much, much more money than the producers without actually doing anything. It was with this in mind and in an effort to nip speculation in the bud that we decided to sell 'Montrachet des 7' at this asking price."